

# 3月24日(金) 昨日の卒業式＆今日の修了式



昨日、**6年生が、とてもかつ  
こいい立派な姿**で嵯峨野小  
学校を巣立っていきました。  
代表で参列した**5年生もしつ  
かり**と思いを伝えてバトンを  
受け取り、すてきました。

今日は修了式。1年間の学習  
を振り返り、**できるようにな  
ったことを確認**しましょ  
う！

3月22日(水)

明日は、卒業式



明日は、嵯峨野小の第81回卒業式！6年生のみなさん、おめでとうございます。6年生と一緒に遊んだり、お世話になつたりした人も多いことと思います。代表で出席する9名の5年生、しっかりと見送ってくださいね。多くのみなさんは、卒業をお祝いしながら、家庭学習です。すてきな巣立ちとなりますように…

# 3月17日(金)

## お別れ部活



年度末の部活動で、先生たちと一緒に「お別れ部活」をしました。今まで部活動で練習してきた子どもたちの動きはとっても良く、上手ですね。先生たちは、久しぶりにそのスポーツをする人がほとんどでしたが、**いい勝負**でした。**嵯峨野小での思い出がまた一つ増えましたね。**

# 3月16日(木)

# 卒業式前の体育館の掃除



11日(土)、PTAや地域団体で日頃体育館を使っておられる方が、2階等の子どもたちでは手が届かないようなところまできれいに掃除をし、卒業式に向けて荷物もすっきりと整理してくださいました。気持ちの良い年度末、年度初めを迎えられます。みなさんもどこかで感謝の気持ちを伝えられるといいですね。

3月15日(水)

6年 オペラ鑑賞教室



6年生がロームシアター京都でオペラを鑑賞しました。大きなホールで4階席までありました。オペラ歌手の方がイタリア語の歌を感情豊かにホール中に響かせて、物語を綴っていました。みんなしっかりと鑑賞していましたが、字幕を読むのにけっこう疲れました。

# 3月14日(火)

## 5年 総合の学習発表会



5年生が学校をよりよくするために「会社」をつくって活動してきました。全校のみなさんの参加・協力のおかげもあり、各会社の活動内容や、その間にたくさん考えたことをしっかりと発表していました。見ている人からの質問や感想もあって、自信をもって答えている様子もかっこよかったです。

# 3月13日(月)

# シェイクアウト訓練



3.11「東北大震災」から12年が経ちました。震災を忘れてはいけないと毎年シェイクアウト訓練をします。地震の時の安全確保行動「**その場で、まず低く、頭を守り、動かない**」を身に着ける訓練です。前回の訓練よりも素早く行動できていましたね。廊下等にいる人も、外に飛び出してこないで、**その場で！** 地震のはじめの揺れは1分程度のものが多いので、その後に2次避難をします。みんなの命が守られるよう、地震に備えておきましょう。

# 3月10日(金)

# 4年

## 総合の学習発表会



4年生は、障がいがある方が生活しやすくするためのアイディアを出したり、実際に活動したりして、探究してきました。その中で**感じたことや考えたことをたくさん発表**していました。これから大人になっていく中で、「**今の考え方や活動**」を広げたり深めたりしていってほしいです。期待しています。

# 3月9日(木)

# 「自分の名前」



「自分の名前」について考える授業を見ました。生まれた赤ちゃんに名前を付けるとき、親はどんなことを考えるのでしょうか。その名前に込められた思いや願いをぜひ聞いてみてください。自分の名前、友だちの名前など、お互いに大切にしてほしいと改めて思いました。

# 3月7日(火)

# 6年 卒業遠足



関西サイクルスポーツセンターに行ってきました。温かい日差しのもと、待ち時間もほとんどない**穏やかな楽しい遠足**でした。いろんな動きをする自転車やジェットコースター、パラシュート等に乗ったり、サイクリングをしたり、迷路に挑戦したり…。 **小学校の思い出がまた一つ増えましたね。**

# 3月6日(月)

# 町別児童集会



近くに住んでいる地域のみんなが集まって、地域の約束や交通安全について確認したり、新しい町代表さんたちを決めたりしました。**近所のみんなの仲が良い様子**を見ると、とっても安心します。**日頃から挨拶**したり、一緒に**遊んだり**できたらいいですね。今年度の町代表、副代表の皆さん、ご苦労様でした。

# 3月3日(金) リレー大会



運動委員会が企画・運営しているリレー大会！各学年、**真剣に力**いっぱい走っている姿が、かっこいいと思いました。応援の声も大きな元気な声が聞こえてきて、楽しそうでした。**みんなで楽し**めるリレー大会を開いてくれた運動委員会の人、ありがとう！

3月1日(水)

6年 茶道体験教室



6年生が茶道体験をしました。  
**大事にしたい心「一期一会」**  
のお話や道具の説明を聞いた後、先生のお点前を見たり、  
お茶のいただき方の説明を聞いたりしました。その後、  
**自分で点てたお茶をいただき**、おいしい、苦い等の感想  
と共に、茶道の心についての  
感想も発表していました。さ  
すが、6年生です。